

La Piste

Les épreuves sur piste se déroulent sur un vélodrome, avec des courses très souvent spectaculaires, disputées individuellement ou en équipe. Lors d'une réunion sur piste, les tenues des coureurs sont sous les yeux du public durant l'ensemble de la réunion, permettant de repérer facilement l'ensemble des partenaires.

Par ailleurs, la ville de La Rochelle met à la disposition du VCCO le vélodrome Maurice Delaunay de La Rochelle pour les entraînements ainsi que pour l'organisation de réunions regroupant des coureurs de toutes catégories. De ce fait, le VCCO dispose d'espaces publicitaires de premier ordre.

En 2007, les pistards du VCCO ont répondu présents aux places d'honneurs sur toutes les épreuves de niveau régional organisées en Poitou-Charentes, trustant l'ensemble des titres départementaux et étant présent sur les différentes marches au niveau régional.

Les couleurs du club et de ses partenaires ont également été portées tout au long de la saison sur les vélodromes de Poitou-Charentes, de la Roche s/Yon, de Bordeaux ainsi qu'aux championnats de France piste disputés sur le vélodrome de Hyères avec à la clé, deux médailles de bronze.